

Sie sind hier: Startseite Entdecken Feste, Märkte und Messen Fahrradmesse und Freizeitmeile

Fahrradmesse & Freizeitmeile

Auch in diesem Jahr hieß es wieder: Fahrradmesse trifft auf Freizeitmeile. Pünktlich zur Fahrradsaison gab es viele Informationen und Anregungen in der Herzogenauracher Innenstadt. Die nächste Fahrradmesse findet am 10. Mai 2025 statt.

Ob Fahrradberatung, Probefahrten, praktisches Zubehör, Infos zu Fahrradtouren und Sicherheit oder Vereinsaktivitäten – an diesem Tag kommen Radfahr-Fans ganz auf ihre Kosten. Seien Sie gespannt, was Sie bei der nächsten Fahrradmesse erwartet.

Seit 2 Jahren ist auch die Freizeitmeile der Metropolregion Nürnberg zu Gast in Herzogenaurach: Tourismusgebiete, Städte und Freizeiteinrichtungen präsentieren sich in der Innenstadt und machen Lust auf neue Radtouren und Erlebnisse.

STADTRADELN - Radeln für ein gutes Klima!

Die Stadt Herzogenaurach beteiligte sich auch in diesem Jahr erneut am Wettbewerb STADTRADELN. Alle, die in Herzogenaurach leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen, konnten bei der Kampagne des „Klima-Bündnis“ mitmachen und beruflich wie privat möglichst viele Radkilometer sammeln. Geradelt wurde in Teams. Die aktivsten Radlerinnen und Radler erhalten attraktive Preise.

Am Mittwoch, 19. Juni 2024, findet um 16.00 Uhr die Preisverleihung im Schlosshof statt.

Fahrradmesse in Bildern







Kontakt

Stadt Herzogenaurach

Amt für Stadtmarketing und Kultur

Telefon +49 (0) 9132 / 901-127

E-Mail stadtmarketing@herzogenaurach.de

Links

[Radverkehr und Stadtradeln](#)

[Seite drucken](#)
[Seite speichern](#)
